

GRINGO SE LOS LLEVÓ HACE 10 AÑOS

PERDIÓ A SUS HIJOS DOS VECES



Esta es la foto de Gared y Nazareth que su mamá encontró en Facebook el año pasado. CORTESÍA DALVA

ALVARADO

EL 1,2,3



azuniga@lateja.co.cr

... carga la pesada cruz de no ver a sus dos hijos desde hace 10 años.

¿Ten para localizar a un niño en el extranjero?

Costa Rica firmó un convenio en 1998 en el cual está incluido Estados Unidos. En el caso de que se dé la sustracción de un menor de edad, el PANI de Costa Rica tramitará la búsqueda directamente con las autoridades norteamericanas.

2 ¿Cuál es el delito que comete un padre que se lleva a su hijo sin autorización de la madre?

Aunque haya sido con autorización de la madre, si no lo regresa en el tiempo acordado se le puede acusar de sustracción de menor incapaz.

3 ¿A qué se expone?

Al que le toca perseguir al acusado es al Ministerio Público y es el que puede dictar una orden de captura internacional.

contrarlos por medio de Facebook, tuvieron contacto un tiempo, pero de repente desaparecieron los perfiles de Internet.

Ella supone que Coggin se enteró e hizo algo para evitar que le hablaran. Los niños tienen hoy 14 y 16 años.

Si ya su corazón estaba hecho pedazos, este segundo golpe la dejó sin aliento.

Sin rastro. Dalia despidió a sus dos hijos en el aeropuerto Juan Santamaría en octubre del 2000, feliz porque iban de viaje.

Durante dos años, hablaba con ellos y se escribían. Después él cambió teléfonos y se fue a vivir a otro lado.

Eso la alertó de las verdaderas intenciones de Coggin, quien mediante promesas de devolverle a sus hijos se la llevó rodada.

“Nunca he dejado de buscar a

mis hijos, siempre están en mi mente y en mi corazón, y siempre le pedí a mi familia que me los buscaran por Internet”.

Dalia empezó una nueva vida y tiene dos hijos más, pero su ilusión es tener a toda su familia junta y asegura que no descansará hasta que Nazareth Southwell y Gared Coggin estén a su lado.

“Nunca se me olvida que mi hija iba con un vestido rojo de cuadritos, con un babero en forma de sandía. De Gared, no logro recordar cómo iba vestido”, dice Dalia sin dejar de llorar.

Un breve momento de felicidad para ella fue cuando un día del año pasado su hermana llegó a la casa y, tras abrazarla muy fuerte, le dijo: “Mamita, ya encontramos a tus hijos”.

Dalia sintió que el corazón se le salía del pecho de tan feliz que esta-



Melody e Isbac son los hijos menores de Dalia. AUXILIADORA ZUÑIGA PARALT

ba. Desgraciadamente, la alegría le duró poco.

Sin descanso. Desde que Dalia dejó de saber cómo se criaban sus hijos y dónde estudiaban y vivían, se llenó de una tristeza tan grande que cayó en el alcoholismo, del cual se recuperó hace tres años.

Ella asegura haber llevado su caso al Ministerio Público, al Patronato Nacional de la Infancia y al mismo Instituto Nacional de las

Mujeres, sin obtener hasta ahora una respuesta de ninguna de las tres instituciones.

La encargada de prensa del Ministerio Público informó a La Teja que el caso de Dalia Alvarado se encuentra en la Fiscalía Adjunta del II Circuito Judicial de San José.

Existe una resolución provisional en la que se reporta no haber encontrado a Gared Coggin, padre del niño.

